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・結婚に関する質問 

―――結婚式までの間、役所に届けたりで仕事に影響はありましたか？ 

 

旦那さんもアニメーターで、二人とも別作品のローテーションに入ってると丁度いい合間

がなくて、タイミングが難しかったのもあって、式は行ってないんです。 

あと、会社に所属していたら会社の人を呼んだりっていうのもあったんでしょうけど、お互

いアニメーターなのでそういうのも無くて。まあ、写真くらい撮れればいいかなって思って。

婚姻届は時間がある時にすぐに出したんですけど。 

ですから仕事に影響があったというより、影響を与えないようにした、という感じですね。 

ちょうどいろんな作品でメインで仕事させてもらってて、ひと作品終わると次、そのまた次、

という感じでお話しもらえてて、それを途切れさせるのももったいないなって思って。合間

をとって休んで、という予定を出しずらかったですね。 

 

―――親御さんは何か仰ってましたか？ 

 

親には結婚式あげないの？って言われましたけど、二人で話し合って決めました。 

 

―――一緒に暮らすにあたって引越しとかはどうされましたか？ 

 

引越しで考えたのは、自宅でも仕事ができるようにしよう、ってことです。 

旦那さんの部屋、私の部屋、仕事部屋と、3 部屋分とかになると今までより広めの物件にな

るんですけど、二人とも働いていて家賃折半でしたし、その辺は大丈夫だったですね。一人

で 2 部屋物件を借りると高いですけど、二人で 3 部屋物件ですから大丈夫かなと。 

一緒に暮らすと共有スペース部分が増えてきますから、作画机は共有スペースに置こうと

決めて。どちらかが仕事をしてて、片方が寝てる時に灯りが気になる、っていうのはストレ

スになるだろうなって思ってたので。必然的に今まで暮らしてた所よりも広めの物件にな

りましたけど、二人で借りるから大丈夫かなと。 

 

―――結婚してからの仕事への影響はありましたか？ 

 

あんまり出ないようにしてましたね。体調悪いけど仕事はできる、でも仕事場に行くのはキ

ツイ、という時に家で出来るはいいですね。 



 2 / 4 

 

 

―――机はどのメーカーの物でしょう。ライトボックスですか？ 

 

机は三起社の作画机です。共有スペースにドンとおいてあります。 

 

―――役所関係の書類はどのようにしましたか？ 

 

書類の提出は、休日にも出せるところにしました。うちの婚姻届けは 3 月 3 日なんですけ

ど、イベントに絡めて出したい方が多いみたいで、休日にも開いてる簡易の窓口があって。 

 

―――クリスマスイブとか元旦とか？ 

 

そうですね、本来役所がお休みの日なんだけど、その日に出したい人向けに休日に開いてる

窓口があって、そこに提出しました。受け取る人がいて、もう受理してくれるだけ、という

窓口で。 

そういうのって今まで意識したことなかったんですけど、そういえばクリスマスや元旦に

届出する人とかいるよね、ってなりました。役所さんはやってないけど簡易の場所があるん

だ、って。 

 

―――お金はかかりました？ 

 

婚姻届の役所への届け出はたしか、お金はかからなかったです。提出するだけで。 

 

―――結婚してお互いの仕事に何か影響はありましたか？ 

 

私の場合、仕事に関してはお互い干渉はしないようにしてますね。なるべく分けるようにし

て、あっても「こんなことがあったけどどう思う？」って話すくらいで、実作業にはお互い

踏み込まないようにしてます。 

お互いの仕事のタイプが違うので、主張が食い違ってケンカになってもいけないですし。作

画が似ていれば、方向が同じならいいんですけど、嗜好が違うので踏み込まない方がいいか

なと。 

結構、作監とかやってると後半にラッシュとかあって帰りが遅くなるとかあるじゃないで

すか。そういう場合、家に帰って相手がいて遅くなると迷惑になるんじゃないかなって思っ

て、気は使いますね。 

旦那さんの方も遅い時間に帰ってくる時は、そぉーっと帰ってきてて、気を使ってるんだな

って。でも、そこらへんも話し合ってはいるので、ぶつかったりはないですね。 
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結婚したこと自体では、生活面でも仕事面でも、そんな大きな影響はないですね。 

 

―――他の人に何か聞いてみたい事ってあります？ 

 

私は結婚しても元の苗字で仕事してますけど、皆さんはどうしているのかなって。まだまだ

そんなに仕事した作品数はないですけど、元の名前で覚えてくれてる会社や人が多いです

し「名前変わりました」ってお手紙を出す余裕もなかったのでそのままなんですけど。 

 

―――これまでのインタビューでは表記はそのままの方もいましたし、変えた方もいました

ね。あと、インタビューとは関係ないんですけど、男性ですが娘さんの名前をペンネームに

してる方も過去にいましたね。 

 

娘さんの？ 

 

―――はい。きっと娘さんを溺愛しまくりなのかなと。 

 

あーなるほど（笑） 

 

―――あとは、旦那さんの方が苗字を変えられた場合もありましたが、旦那さん仕事の表記

は変えてないようです。ただ、変える方が役所に書類を出さないといけないので手続きをさ

せちゃって悪いことしたな、って奥さんの方がおっしゃっていました。 

 

そうですね、変える方が書類書きますね。私の場合も、苗字が変わる私がカードやら保険や

ら何やら、いろいろ手続きしました。まあ、エイヤッって、まとめていっぺんに変えたので

すぐに済みました。 

 

―――そのへん私は未婚なので全然知らなくて、今回のインタビューで知識を一番得ている

のは私なんじゃないかと思ってます。 

 

ああ(笑) でも自分も、子供いたらいいなって思いますから、経験者からの情報はありがた

いですね。 

 

―――結婚も出産も体験してみないと分からない事ですけど、実際に経験された方のお話を

聞くことで、これから予定されている方がどんな感じなのか知ることができればいいかなと

思いまして、今回のインタビューを企画してみました。結婚や出産って大変な事もあるでし

ょうけど、知らないまま想像の中で大変さが過大になってしまうより、こんな感じ、という
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のを共有できればと思いまして。 

 

自分の場合、結婚って思ったより簡単に終わってしまって……。もっと大変なことだと思っ

てたので、割とさらっと過ぎちゃって。そういうのも体験してみないとわからないもんだな

って思いましたね。 

 

―――本日はありがとうございました。 


